

Industrialisme

03-03-2019

Saint-Simon meurt en 1825 à l'âge de 65 ans. Mais le mouvement qu'il a lancé se poursuit après sa disparition. En 1839, il demeure actif. Sa philosophie imprègne le monde du commerce. On trouve la trace du saint-simonisme chez l'éditorialiste du Vendeur, "journal spécial des ventes et acquisitions d'immeubles, fonds de commerce, actions industrielles, titres et clientèles, charges commerciales et valeurs quelconques : annonces industrielles, commerciales, locations et avis divers".

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com